

Yaser Arafat se propone adoptar «nuevas medidas» para poner fin a la Intifada

E. G. GASCÓN • JERUSALÉN

El presidente palestino, Yaser Arafat, está dispuesto a imponer el orden entre los militantes de la Intifada, que ayer protagonizaron una dura batalla con soldados israelíes en Rafah. El ministro israelí de Exteriores, Simón Peres, desveló el lunes que Arafat «informó» a las autoridades de Israel y de EE UU de que se propone adoptar «nuevas medidas» para poner fin al alzamiento y facilitar la reanudación del proceso de paz. Fuentes palestinas dijeron que Arafat está decidido a arrestar a radicales de todos los sectores.

Por otra parte, excavadoras del Ejército destruyeron ayer 26 casas y 12 tiendas en el campo de refugiados palestinos de Rafah, en Gaza. La operación se llevó a cabo de madrugada y dejó a más de un centenar de personas sin hogar.

Esta nueva demolición provocó una batalla campal, a la que se sumaron los policías palestinos, entre los vecinos y los soldados israelíes.

Seis palestinos y tres soldados resultaron heridos en los choques, que comenzaron cuando carros blindados invadieron Rafah.

Investigan los excesos del Ejército ruso en Chechenia

R. F. MAÑUECO • MOSCÚ

El aluvión de denuncias por brutalidad y atrocidades presentadas por civiles chechenos contra las tropas federales ha obligado al fiscal general ruso, Vladímir Ustínov, a tomar cartas en el asunto y a ordenar una nueva investigación. Sin embargo, casi nadie espera que los culpables terminen sentándose en el banquillo de los acusados.

Esta nueva ola de indignación de la población civil chechena se

debe a una operación de *limpieza* lanzada la semana pasada por efectivos rusos en los poblados de Sernovodsk, Assínovskaya y Kurchalói. El ayudante del presidente ruso para Chechenia, Serguéi Yastrzhembski, admitió ayer que la fuerzas rusas cometieron en esas tres localidades «ciertas transgresiones». El líder chechén pro ruso, Ajmed Kadírov, acusó a los militares rusos de «insultar, humillar y saquear» a la población chechena.



Soldados jamaicanos patrullan las calles de Kingston.

AP

Más de veinte muertos al ser recibida a tiros por hombres armados la Policía de Jamaica

AGENCIAS • KINGSTON

La capital jamaicana, Kingston, ha sido el triste escenario de los violentos disturbios, ocurridos durante el pasado sábado, que se han saldado con más de vein-

te personas muertas. La violencia se desató cuando la Policía, que realizaba un operativo en busca de armas de fuego, fue recibida a tiros por varios hombres armados.

Identificado en una cárcel mexicana, con identidad falsa, uno de los asesinos del cardenal Posadas

EFE • MÉXICO

El presunto pistolero Humberto Rodríguez Bañuelos, conocido como *La rana* y considerado uno de los principales lugartenientes del cartel de los Arellano Félix, fue reconocido tras permanecer durante más de tres meses con identidad falsa en una cárcel de Tijuana, al norte de México.

El fiscal antidrogas de México, Mario Estuardo Molina, explicó ayer que la Procuraduría General de la República (Fiscalía, PGR) localizó al lugarteniente del cartel de Tijuana en la cárcel municipal de La Mesa tras una denuncia anónima.

Al parecer, *La rana* fue detenido después de un tiroteo a finales de marzo y entró en prisión con el nombre falso de Carlos Durán Montoya, lo que le permitía seguir operando para el cartel desde el recinto penitenciario.

Rodríguez Bañuelos se había sometido a una liposucción, a varias cirugías plásticas y había adelgazado unos 50 kilos, lo que le hacía prácticamente irreconocible.

Según la Fiscalía, *La rana* podría estar involucrado en el homicidio del cardenal Juan Jesús Posadas Ocampo, que fue asesinado en el aeropuerto de Guadaluajara durante un tiroteo ocurrido en 1993.

Hasta ahora conocías la potencia de nuestros motores. A partir de ahora descubrirás mucho más. Porque todos los **Toyota Yaris, Avensis,**

Corolla y Yaris Verso vienen con aire acondicionado de regalo o descuento equivalente. ¿Es o no es para quedarse helado?

☎ 902 342 902

www.toyota.es

Oferta válida en Península y Baleares para vehículos en stock, hasta fin de mes.